

Isi Kekosongan, Bupati Jeneponto Lantik Tiga Pejabat Tinggi Pratama

Syamsir, HR - JENEPONTO.OPINIPUBLIK.ID

Feb 10, 2022 - 16:59



Bupati Jeneponto, Drs. H. Iksan Iskandar melantik tiga orang pejabat tinggi pratama (Eselon II).

JENEPONTO, SULSEL- Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar melantik tiga orang pejabat tinggi pratama (Eselon II). Ketiga pejabat tersebut, yakni. Mustakbirin sebagai asisten pemerintahan dan kesra, Andri Yusuf sebagai staf ahli bidang pemerintahan politik dan hukum dan Abd. Rahman Nara sebagai staf ahli bidang pembangunan dan kemasyarakatan. Pelantikannya itu berlangsung di ruang kerja

Bupati Jeneponto, Rabu (09/02/2022).

Sebelumnya, Asisten I dijabat oleh Daming, kemudian staf ahli bidang pembangunan dijabat oleh Ginawati Paledengi dan staf ahli bidang hukum, politik dan pemerintahan dijabat oleh Muhammad Asrul.

Kabid Humas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kabupaten Jeneponto, Mansyur Rahman mengatakan, pelantikan pejabat tersebut merupakan pengisian terhadap jabatan yang lowong, karena pejabat sebelumnya telah memasuki masa purna bhakti.

"Pelantikan ini dipimpin langsung oleh Bupati dan didampingi Wakil Bupati Paris Yasir," bebernya.

Selain mengisi kekosongan lanjut Mansur juga sebagai upaya peningkatan kinerja aparatur negara dan kinerja organisasi, pelantikan juga dimaksudkan sebagai bentuk kaderisasi serta pengembangan karir aparatur.

"Jadi pelantikan ini sebelumnya sudah melewati prosedur seleksi dengan ketentuan yang berlaku," ujarnya.

Dijelaskan bahwa saat ini isu aktual serta paradigma pemerintahan yang tumbuh dinamis menuntut para aparatur pemerintahan agar berpacu membangun kompetensi dan wawasan dirinya.

"Saya berharap agar seluruh aparatur mampu mengkonstruksi kompetensinya sehingga bergerak selaras dengan dinamika pelayanan yang semakin kompleks," jelas Mansyur menirukan Bupati Iksan Iskandar.

Kata Mansyur bahwa diakhir sambutan Bupati dua periode itu secara khusus menyampaikan penghargaan dan apresiasi kepada pejabat yang baru saja memasuki masa purna bhakti.

"Terima kasih yang setinggi-tingginya kepada pejabat yang baru saja memasuki masa purna bhakti atas pengabdian dan dedikasinya," ungkapnya.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq